



Annonces de la semaine Du 9 au 16 février 2025

5^{ème} dimanche du temps ordinaire – Année C

Lundi 10 février :

14h-16h00 – Aimer la Bible
18h – Messe à Ste Croix

Mardi 11 février - ND de Lourdes :

9h00 : Messe à Sainte Croix
19h00 *Prière pour la paix
chez les sœurs de la Couture*
20h-22h – Les Arbres qui marchent
au 49 rue Thiers

Mercredi 12 février :

18h00 : Messe à Sainte Croix

Jeudi 13 février :

13h30-16h00 : Accueil café au 49 rue Thiers
Organisé par le Secours Catholique
18h00 – Messe à Sainte Croix
suivi de l'adoration et des confessions

Vendredi 14 février :

10h30 : Messe à la résidence Jacques Daviel
18h00 : Messe à Sainte-Croix

Samedi 15 février :

10h30-12h : confession à Ste Croix
18h00 : Messe à **Saint-Martin-du-Tilleul**

Dimanche 16 février –

9h30 : messe **Thiberville**
11h00 : Messe à **Sainte-Croix**

Aimer la Bible - rencontre autour de la Parole de Dieu pour :

- Approfondir ensemble le texte biblique,
- Échanger autour de notre vie chrétienne et sur notre vie de foi

Cette année, lecture de l'Exode !



« Les églises Jubilaires seront des oasis de spiritualité où l'on pourra se rafraîchir sur le chemin de la foi et s'abreuver aux sources de l'Espérance, avant tout en s'approchant du sacrement de la réconciliation, point de départ irremplaçable d'un vrai chemin de conversion. »
Bulle *Spes non confudit*, 5

1700^e anniversaire du concile de Nicée

La tenue du Concile de Nicée en 325 a été un tournant pour l'Église chrétienne. Ce Concile cherchait pour la première fois à dégager le consensus au sein de l'Église grâce à une assemblée représentant toute la chrétienté. Il a affirmé la foi chrétienne dans le Dieu trinitaire et a été un point d'inflexion: de minorité persécutée, les chrétiennes et les chrétiens allaient devenir une Église reconnue par l'État romain.



Soirée « les Arbres qui marchent » mardi soir de 20h à 22h au 49 rue Thiers